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 Aos dez dias do mês de dezembro, do ano dois mil e nove, 
às dezenove horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de 
Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, 
reuniram-se os Vereadores Ademar Pierezan, Amarildo 
Francescon, Ari Faccio, Everaldo Fontana, Joarez Bruffati, 
Lindonês de Fátima Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e 
Rafael Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo Municipal, 
em sessão ordinária. No início da Sessão esteve na Câmara o 
Secretário Municipal da Saúde, que explicou as atividades 
promovidas na saúde no último trimestre, deixando cópias da 
evolução, aos Vereadores explicando os repasses recebidos (as 
receitas) e os gastos, referindo-se as ações dos PSFs. As cópias de 
toda evolução orçamentária foi deixada pelo Senhor Secretário 
para Arquivo nesta Casa Legislativa. Verificado o quorum legal, o 
Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais, que lhe confere o Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 
abertos os trabalhos e de imediato, passou a palavra ao Secretário 
da Mesa Diretora dos Trabalhos Legislativos para a leitura das 
correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 24/2009, 
relativa a sessão ordinária realizada em vinte e seis de novembro 
do ano corrente, a qual foi posteriormente discutida e aprovada 
por unanimidade. Em seguida, passou-se para a leitura da pauta 
que indica a matéria a ser discutida e votada na sessão, após 
discussão a pauta foi formada e aprovada com as seguintes 
proposições: Projeto com pedido de regime de urgência : Projeto 
de Lei n° 102/2009 que abre crédito especial por redução de 
dotações orçamentárias. Matéria em primeira discussão: Projeto 
de Lei n° 097/2009 que estima a receita e fixa a despesa do 
Município de Nova Alvorada para o exercício financeiro de 2010. 
Discutida e votada, a pauta foi aprovada por unanimidade. Após a 



aprovação da pauta, o Senhor Presidente determinou a suspensão 
da sessão, para  que   as    comissões    permanentes  da    Casa 
Legislativa dêem seus pareceres ao projeto com tramitação em 
regime de urgência especial. De posse dos pareceres, os trabalhos 
foram reabertos, tendo o Presidente passado à execução da pauta.  
O Projeto de Lei n° 102, deste ano legislativo de dois  mil  e nove,  
teve seu parecer aprovado, sendo que o Projeto de Lei n° 097, 
ficou baixado para  estudos das comissões permanentes. Após 
passou-se, conforme aprovado na sessão anterior, a escolha dos 
vereadores que comporão a Mesa Diretora durante o próximo ano. 
Como somente uma chapa foi apresentada, cada Vereador recebeu 
a cédula de SIM e NÃO. O Senhor Presidente pediu à Secretária 
que recebesse dos vereadores a cédula válida da votação, a ser 
depositada em uma urna, da mesma maneira, o Presidente pediu à 
Secretária que recebesse dos vereadores também as cédulas não 
válidas, também depositadas em uma outra urna para conferência. 
Em seguida o Senhor Presidente convidou os Vereadores 
Amarildo e Rafael para que acompanhassem a contagem dos 
votos válidos. A chapa encabeçada pelo Vereador Pedrinho 
Pancotte obteve sete (7) votos SIM e dois (2) votos NÃO. Aberta 
a urna de conferência, nela constavam dois (2) votos SIM e sete 
(7) votos NÃO, conferindo assim, com exatidão, o número de 
votos. Desta forma o Senhor Presidente declarou eleita a CHAPA 

1 que consta como Presidente o Nome de Pedrinho Pancotte, 
como Vice-Presidente Joarez Brufatti, como Secretária 
Lindonês de Fátima Pelegrini e como Suplente de Secretário 
Everaldo Fontana, cuja posse é automática e ocorrerá no 
primeiro instante do dia 1° de Janeiro do ano de 2010. A 
comissão representativa da Câmara de Vereadores, que 
funcionará durante o recesso parlamentar de Janeiro, ficou assim 
composta, por acordo entre todos os Vereadores, Presidente: 
Pedrinho Pancotte e Integrantes: Lindonês F. Pelegrini, 

Amarildo Francescon.Como não haviam outras matérias para 
discussão, feito isso passou-se ao espaço destinado à Tribuna 



Livre, e deixou a palavra a disposição dos Vereadores, para quem 
dela quisesse fazer uso, onde nenhum Vereador se manifestou. 
Como nada mais teve a tratar, encerrou a sessão e convocou todos 
os Senhores vereadores, também por acordo entre todos os 
Vereadores, para a próxima sessão a ser realizada no próximo dia 
vinte e dois de dezembro de 2009, neste mesmo local e horário. 
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